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市
の
給
付
型
奨
学
金
は
、
学
業
成
績
が

優
秀
で
学
習
意
欲
が
あ
り
、
経
済
的
理
由

に
よ
り
修
学
が
困
難
な
学
生
に
対
す
る
制

度
と
し
て
開
始
し
て
い
ま
す
。 

 

受
付
が
は
じ
ま
り
ま
も
な
く
、
学
業
成

績
の
基
準
が
５
段
階
評
価
の
平
均
値
３
．

８
以
上
の
た
め
ハ
ー
ド
ル
と
な
り
申
請
で

き
な
い
と
日
本
共
産
党
へ
相
談
が
寄
せ
ら

れ
ま
し
た
。 

学
校
は
そ
れ
ぞ
れ
特
徴
が
違
い
、
学
校

内
で
の
学
業
評
価
で
３
．
８
以
下
の
学
生

で
あ
っ
て
も
学
力
が
劣
る
と
は
言
い
き
れ

ま
せ
ん
。 

日
本
共
産
党
は
昨
年
の
９
月
議
会
に
て

学
習
意
欲
が
あ
れ
ば
対
象
と
な
る
よ
う
成

績
基
準
の
改
善
を
求
め
て
い
ま
し
た
。 

新
年
度
か
ら
３
．
８
か
ら
３
．
０
以
上

と
対
象
者
が
拡
大
さ
れ
ま
す
。 

件　　　名 要　　　旨 細　　　目
１．図書館について 1.利用の充実について 1.利用者の状況について

2.託児について
3.閲覧スペースの充実について

２．音楽ホールについて 1.市の負担費用について 1.建設・維持費用について
２．施設について 1.施設規模について

2.利用者のニーズについて
３．安心して住み続けられる １．集合住宅について 1.住み続けるための支援について
住居・施設の充実について 2.介護施設の充実について 1.地域拠点となる施設について

４．道路整備について
1.元町の歩道・車道の整備
について

1.旧県道の拡幅について

2.道路標示について 1.白線のメンテナンスについて

２
０
１
５
年
度
の
当
初
予
算
は
１
億
３ 

０
８
万
円
で
８
７
０
名
を
見
込
ん
で
い
ま
し

た
が
、
２
月
22
日
現
在
の
実
績
金
額
は
１
３

５
７
万
円
で
１
４
９
名
支
給
に
留
ま
っ
て
い

る
こ
と
が
日
本
共
産
党
の
代
表
質
問
で
明
ら

か
に
な
り
ま
し
た
。 

２
０
１
６
年
度
当
初
予
算
は
２
８
０
８
万

円
計
上
さ
れ
、
対
象
者
が
高
校
生
等
は
１
４

７
名
、
大
学
生
等
は
１
０
７
名
と
な
っ
て
い

る
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。 

日
本
共
産
党
は
今
後
も
対
象
者
や
支
給
金

額
の
拡
大
を
求
め
ま
す
。 

 

 

  

●：委員長  ○副委員長 

市
議
会
議
員 

元
木
美
奈
子 
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２
月
26
日
、
３
月
議
会
の
会
派
代
表
質
問
に
て
、
２
０
１
５
年
度
か
ら

市
独
自
の
事
業
と
し
て
始
ま
っ
た
返
済
不
要
の
給
付
型
奨
学
金
の
対
象

者
拡
大
内
容
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
の
で
ご
報
告
い
た
し
ま
す
。 市

議
会
議
員 

美
勢
麻
里 

2016年 2月２９日 

第 1360号 

み
せ
麻
里
議
員 

3/17(木) 
11:10～ 
12:10 

高校等 大学等 金額

支給額/月 ５０００円 １５０００円 ―

２０１５年度予算
見込み人数

４４６名 ４２４名
当初予算
1億308万円

２０１６年2月22日
現在　支給人数 １０６名 ４３名

実績金額
1357万円

２０１６年度予算
対象人数 １４７名 １０７名

当初予算
2808万円

給付型奨学金（奨学支援金）


